

BDK Bundespolizei unterstützt Opfer der Flutkatastrophe in Deutschland

19.07.2021

Der Verband Bundespolizei/Zoll hat kurzfristig entschieden, für das Aktionsbündnis „Deutschland hilft“ zu spenden und die Opfer der Flutkatastrophe zu unterstützen.

Die Flutkatastrophe erinnert in Ihrer Wucht und ihrem enormen Ausmaß an Bilder, die wir eigentlich nur aus Ländern, weit weg von unserem geordneten und sicheren Deutschland, kennen. Diese Katastrophe hat enorme Schäden. Tod und Zerstörung mit gewaltiger Wucht über Deutschland und einige Nachbarländer gebracht und viele von uns sind selbst betroffen.

Unsere große Anteilnahme gilt allen, die Angehörige oder Freunde und/ oder ihr Hab und Gut verloren haben. Auch den vielen Einsatzkräften und Helfern vor Ort gelten in diesen Stunden unsere Gedanken und wir rufen ihnen zu: **„Danke, dass ihr da seid, aber passt bitte auf Euch auf.“**

Der BDK Bundespolizei hat kurzfristig entschieden, dem Aktionsbündnis „Deutschland hilft“ eine Geldspende zukommen zu lassen.

Auch werben wir hier und in den sozialen Medien dafür, sich daran zu beteiligen.

Ihr könnt das Bündnis auch sehr gerne als Privatperson unterstützen und zwar hier: <https://www.aktion-deutschland-hilft.de/de/spenden/spenden/>.

IBAN: DE62 3702 0500 0000 1020 30

BIC: BFSWDE33XXX

Stichwort: ARD/Hochwasser

– Vorstand des BDK Bundespolizei –

Schlagwörter

Bundespolizei/Zoll

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)